
 
 

Airuno, 20.11.2023 

Oggetto: dichiarazione di voto D.U.P.S 2024 - 2026 

Oggi il Consiglio Comunale è chiamato ad approvare gli indirizzi programmatici 

dell’Amministrazione Comunale per il prossimo triennio che dovrebbero riflettere anche una 

visione strategica per il nostro Comune. Elenchiamo a seguire i punti principali che riteniamo 

siano da attenzionare. 

- Nonostante la risposta del Sindaco Milani alla nostra interrogazione in merito al CRD che 

lasciava intendere la volontà dell’Amministrazione di firmare la convenzione col Comune 

di Brivio, sul DUP leggiamo che “è in corso di valutazione l’opportunità di sottoscrivere 

una convenzione”. Dunque, ancora una volta, la Giunta non ha deciso quale strada 

intraprendere. Ricordiamo che la maggioranza dei consiglieri comunali eletti sono 

contrari alla realizzazione di un nuovo CRD alle condizioni presentate e, all’Assemblea 

Pubblica dedicata, avete sentito chiaramente il parere negativo dei cittadini. 

 

- Sul DUP leggiamo che l’Amministrazione da un lato intende alienare dei terreni comunali 

e dall’altro trovare la collocazione più adeguata per la realizzazione di una ipotetica 

palestra. Il nostro gruppo consiliare sarà assolutamente contrario all’acquisizione, in 

qualsiasi forma, di un terreno di natura privata, quando abbiamo a disposizione un’area 

pubblica di ben 25.000 metri quadri (Ex Petrol Dragon) da riqualificare. Nel frattempo 

sono passati ben tre bandi pubblici volti a finanziare la realizzazione di una palestra. 

 

- Nessun riferimento nel DUP su come coinvolgere e incentivare le Associazioni e quali 

iniziative intraprendere per la promozione del territorio. A luglio di quest’anno la Giunta 

Milani, giustamente, ha deliberato un Bando per le Associazioni dove prevedeva 

l’erogazione di un acconto economico entro il 31 ottobre. Scadenza non rispettata. Ci 

chiediamo allora: come fanno le Associazioni a programmare delle iniziative se non 

sanno quando, quanto e se riceveranno un contributo economico? 

  

- Vista la non sufficiente manutenzione del verde pubblico nella scorsa stagione estiva, ci 

aspettavamo che venisse previsto uno stanziamento maggiore di risorse per migliorare 

il servizio. Il risultato negativo di questa estate era sotto gli occhi di tutti. 

 

- Nonostante recentemente il Governo abbia stanziato al Comune di Airuno un contributo 

economico di circa 6.000€ per la mensa scolastica, la Giunta non ha preso in 

considerazione la nostra proposta di applicare uno sconto del 50% dedicato alle famiglie 

con più figli per il servizio mensa. Occasione per ribadire quanto i consiglieri siano 

ascoltati dalla Giunta in carica. 



 
 

 

Per i motivi che ho citato, affermo che siamo convintamente contrari al DUP che oggi ci è stato 

presentato, ma solo per rispetto nei confronti dei cittadini, che al momento meritano 

un’Amministrazione in carica, esprimiamo in aula un voto di astensione. 

 

Bruno Ferrario 

Capogruppo “Airuno Aizurro al centro” 


